

# Auszeichnung für Hotel Berggeist

Stephanie Anderl investierte in diesem Jahr über 100 000 Euro

**Penzberg** – Es ist eine große Freude für die Penzbergerin Stephanie Anderl, die vor fünf Jahren das Stadthotel Berggeist aus der Insolvenz übernommen hatte. Sie erhielt nun die Auszeichnung „Top Rated Hotel“ von dem Hotel-Buchungsportal „hotel.de“. Das Zertifikat wird an Hotels vergeben, die von Kunden im Internet gute Bewertungen erhalten haben.

Jahr für Jahr habe sie sehr viele Investitionen getätigt, um das Hotel wieder auf Erfolgsspur zu bringen, erklärt Stephanie Anderl. Allein in diesem Jahr liegen die Investitionen laut der Inhaberin bei über 100 000 Euro. Um weite-



**Ausgezeichnet** wurde das Hotel von Stephanie Anderl. FKN

re Verbesserungen und Erneuerungen vorzunehmen, so Stephanie Anderl, schließe

das Hotel über den Jahreswechsel wieder vom 19. Dezember bis 6. Januar. Ihren Worten nach bekommt das Hotel Berggeist beispielsweise komplett neue Möbel im Frühstücksraum sowie eine Frühstück-Lederbank. Weiter wird der Teppichboden in elf Doppelzimmern durch Holzböden ausgetauscht. Auch der Rezeptionsbereich, so Stephanie Anderl, werde neu gestaltet. Entstehen soll ihr zufolge außerdem ein Musterzimmer mit neuem Bad. „Mittlerweile kommen immer mehr Gäste“, so die Betreiberin. „Ich freue mich, dass die Verbesserungen bei den Kunden Anklang finden.“ jor